



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9382

21/02/2017

21369

AUTOR/A: FERNÁNDEZ GÓMEZ, Alexandra (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se señala que se estima que la causa principal de las inundaciones que periódicamente se producen en la zona no están ligadas a la carretera N-640, sino a la insuficiente capacidad hidráulica del cauce del río Gallo y a la topografía de los terrenos adyacentes.

Existe una orden de estudio en tramitación para la sobreelevación de la rasante de la N-640 en ese punto y para la mejora de la capacidad hidráulica de las obras de paso bajo la N-640 que podrá desarrollarse en coordinación con el organismo hidráulico en función de las disponibilidades presupuestarias y de las prioridades que se asignen.

Madrid, 27 de abril de 2017